

# まちのわだい

MY TOWN NEWS

## 7/25 “社会を明るくする運動”街頭キャンペーンが行われました

7月の「社会を明るくする運動」強調月間に合わせて街頭啓発キャンペーンを実施しました。

町保護司会、更生保護女性会員等が、旧石塚駅前通り、道の駅かつら、物産センター山桜の3か所で啓発品を渡しながらか、更生保護への理解と犯罪のない明るい社会づくりへの協力を呼びかけました。



## 7/10 いじめについて考えよう！ ～人権擁護委員による出前授業～

七会小学校で、町人権擁護委員の阿久津紘さんと和氣力さんを迎えて人権教室が行われました。城里町では、小学生に「いじめのない楽しい学校生活を送るためにはどうすればよいか」を一緒に考えてもらおうと、人権擁護委員が町内の学校を訪問して人権教室を開催しています。

3年生は、いじめをテーマにしたDVDを観賞し、児童各自が感じたこと、思ったことを短い作文にまとめて発表し、講師のアドバイスを受けながら、クラスメイトとともにいじめについて考えました。

～根本陽菜さんの作文より～

「いじめは、絶対ダメだと思いました。いじめられている人を見たら、必ず助けようと思いました(一部抜粋)」



平成27年度

## 花いっぱい運動コンクール審査結果

7月7日(火)、平成27年度城里町花いっぱい運動コンクールの審査が実施されました。今年度の審査結果については以下のとおりです。

[参加団体数：35団体]



◀最優秀賞  
磯野そよ風ガーデンクラブ

地域 の部	最優秀賞	磯野そよ風ガーデンクラブ
	優秀賞	錫高野生産クラブ
	//	上坏フラワーボランティアの会
	//	下坏三世交代流団体



◀最優秀賞  
石塚小学校

学校 の部	最優秀賞	石塚小学校
	優秀賞	七会小学校
	//	常北小学校

※最優秀賞に輝いた2団体を、城里町の代表として大好きいばらき県民会議主催の第43回花と緑の環境美化コンクールに推薦しました。

## 8/6 桂聖明園と福祉避難所設置に係る災害協定

町内の通所型介護施設「桂聖明園」を運営する社会福祉法人聖明福祉会(本間昭雄理事長)と町が「災害時における福祉避難所の設置運営に関する協定」を締結しました。

福祉避難所とは、高齢者や障害者など、災害時に支援を必要とする人を受け入れる避難所のことをいいます。協定書では、城里町で大規模な災害が発生し、要支援者を確認した場合の福祉避難所の設置運営に係る手続き方法等を定め、災害時の避難援護が円滑にできるようにしています。

協定書に署名した上遠野町長と桂聖明園の坂原昭人施設長▶





まきもち



長〜い短冊にみんなで  
願い事を書きました。



7月24日、25日／旧石塚駅前通り

# しろさと七夕まつり 2015



古内大杉ばやしの演奏

20年以上の歴史がある七夕まつり。歩行者天国になった通りには色とりどりの七夕飾りが並び、まきもちや神輿巡行などが行われました。



# 城里の夏祭り



熱気あふれる よさこい総踊り

## しろさと ふるさとまつり

8月16日／大桂公園

盆踊り大会とよさこいの演舞で盛り上がったしろさとふるさとまつり。祭りのフィナーレでは、約1,500発の花火が夜空を彩りました。



盆踊り



よさこい演舞